
Protokolleintrag vom 20.08.2014

2014/114
Schriftliche Anfrage von Gabriele Kisker (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 02.04.2014:
Einlagerung von Kunstwerken in privaten Zollfreilagern in der Stadt

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 587 vom 2. Juli 2014).


